

Antrag Nr. 15-O-05-0005

GRÜNE

Betreff:

Situation am Kastanienplatz (Kreuzung Wieland-/Klopstockstraße)

Antragstext:

Antrag der Fraktion BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN:

Der Magistrat wird gebeten,

1. am Kastanienplatz (Kreuzung Klopstockstraße/Wielandstraße) erneut ein gut sichtbares Hinweisschild mit den Einwurfzeiten der Glascontainer und der Bitte um Rücksichtnahme auf die AnwohnerInnen anzubringen;
2. bei der Firma Knettenbrech (notfalls vertraglich) darauf hinzuwirken, dass auch die Entleerung der Glascontainer nur zu den Benutzungszeiten stattfindet und die Leerungen vor 7 Uhr morgens und in der Mittagspause zwischen 13 und 15 Uhr unterbleiben;
3. den Standort der beiden neuen Kleidercontainer im Westen des Platzes zu überprüfen und durch eine Umsetzung in den ungenutzten Norden des Platzes freie Sicht und die alte Wegebeziehung wieder herzustellen sowie dazu einen Ortstermin vorzunehmen;
4. bei diesem Ortstermin den Zustand des Platzes insgesamt zu begutachten und erste Maßnahmen gegen die Verwahrlosung und Vermüllung und weitere Maßnahmen für eine Verschönerung des Platzes gemeinsam mit dem Ortsbeirat zu überlegen und durchzuführen. Auf den Beschluss Nr. 0077 des Ortsbeirats Südost (Sitzung vom 23. August 2012) wird Bezug genommen.

Begründung:

Zu 1: Die Benutzungszeiten sind derzeit nur direkt auf einem Container ablesbar und werden oft übersehen. Dies führt dazu, dass die AnwohnerInnen des besonders gut genutzten Sammelplatzes rund um die Uhr durch das laute Einwerfen von Altglas gestört werden. Ein ehemaliges Hinweisschild ist verschwunden, Es steht lediglich noch das leere Gestell.

Zu 2: Insbesondere im Sommer fährt die Firma Knettenbrech des Öfteren auch in den ganz frühen Morgenstunden noch vor 7 Uhr die Glascontainer zur Entleerung an und weckt die gesamte Anwohnerschaft. Des Weiteren wird auch während der Mittagspause geleert. Das ist nicht weiter hinnehmbar. Das Entleeren der Container ist mit erheblich mehr Lärm verbunden als der Einwurf von Altglas durch die AnwohnerInnen. Vielfache Versuche von AnwohnerInnen, mittels einer telefonischen Klärung mit der Firma Knettenbrech direkt Abhilfe zu schaffen, sind bereits gescheitert.

Zu 3: Die neuen Container an ihrem jetzigen Standort versperren Sicht und Fußweg von AnwohnerInnen über den Platz.

Wiesbaden, 20.01.2015